

THERANEXUS PUBLIE SA POSITION DE TRÉSORERIE AU 30 SEPTEMBRE 2024

Lyon, France – 23 octobre 2024 – 18h CEST – Theranexus, société biopharmaceutique innovante dans le traitement des maladies neurologiques rares, annonce aujourd’hui sa trésorerie au 30 septembre 2024.

A l’issue du 3^{ème} trimestre, la trésorerie disponible s’établit à 1,9 M€ contre 1,8 M€ au 30 juin 2024. Le Crédit Impôt Recherche (CIR) 2024, d’un montant de 785 K€, perçu par la société au 30 septembre 2024, est compris dans la trésorerie à cette date.

Mathieu Charvériat, Président-directeur général de Theranexus, déclare : « *Nos équipes sont pleinement engagées sur la préparation de l’enregistrement, en Europe, de notre formulation liquide de miglustat dans la maladie de Niemann-Pick de type C, tel qu’annoncé précédemment, et le lancement de notre phase 3 dans la maladie de Batten. Les discussions avec nos partenaires industriels demeurent très actives, nous explorons en parallèle d’autres options pour développer nos produits, dans des marchés à très forte valeur économique. Nous maintenons notre horizon de trésorerie à la fin du premier trimestre 2025* ».

A propos de Theranexus

Theranexus est une société biopharmaceutique innovante, issue du CEA et spécialisée dans le traitement des maladies neurologiques rares. La Société dispose d’une plateforme unique d’identification de caractérisation de candidats médicaments de thérapie innovante dans le domaine des troubles neurologiques rares et d’un premier candidat médicament en développement clinique dans la maladie de Batten.

THERANEXUS est cotée sur le marché Euronext Growth à Paris (FR0013286259- ALTHX).

Plus d’informations sur :

<http://www.theranexus.com>

Cliquez et suivez-nous sur Twitter et LinkedIn



Contacts :

THERANEXUS

Christine PLACET

Directrice Administrative et Financière

contact@theranexus.com

FP2COM

Florence PORTEJOIE

Relations médias

+ 33 (0)6 07 76 82 83

fportejoie@fp2com.fr